



PAR COURRIEL

Le 22 shetan-pishim^u (juillet) 2024

Monsieur Christian Dubé
Ministre de la Santé
Ministère de la Santé et des Services sociaux
Édifice Catherine-De Longpré
1075, chemin Sainte-Foy, 15^e étage
QUÉBEC(Québec) G1S 2M1
ministre@msss.gouv.qc.ca

Objet : Fermeture des urgences de l'hôpital des Escoumins et de Foresville

Monsieur le Ministre,

Nous nous permettons de vous écrire afin d'exprimer notre profonde inquiétude concernant la fermeture de l'urgence de l'hôpital des Escoumins – CISSS Côte-Nord, ainsi que celle de Forestville – CLSC de Forestville, puisque cette situation représente un risque significatif pour toute la population de La Haute-Côte-Nord.

Nous comprenons que cette décision est directement liée à la pénurie importante d'effectifs infirmiers engendrée par les mesures restrictives imposées aux infirmières d'agence. L'application mur à mur de mesures drastiques fait en sorte de prendre en otage toute une région sans compter les grandes distances à parcourir pour accéder à des soins d'urgence et les risques de morbidité et de mortalité qui en découlent, ce qui est inacceptable et injustifiable, peu importe l'objectif politique.

Il est impératif que le ministère intervienne et autorise des mesures d'exception pour des régions ayant une réalité comme la nôtre, où les équipes sont petites, les pénuries critiques et l'éloignement important, mettant ainsi la population à risques réels lors de bris de services.

Nous vous demandons instamment de reconsidérer cette décision et de mettre en place des mesures d'exception pour garantir la sécurité et la santé de notre population. Il est crucial de trouver des solutions viables pour pallier à cette pénurie et assurer un service continu et de qualité dans nos urgences.

Nous demandons également une rencontre d'urgence avec vous afin de discuter de cette situation.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à cette lettre, et nous comptons sur une rétroaction rapide de votre part.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Ministre, nos sincères salutations.

Dans la paix et l'amitié,

Sincèrement vôtre,



**Martin Dufour,
chef de la Première Nation
des Innus Essipit**



**Micheline Ancil,
préfète MRC HCN
maireesse de Forestville**

MD/MA/km

- c. c. M^{me} Kateri Champagne-Jourdin, députée de Duplessis
M. Yves Montigny, député de René-Lévesque
M^{me} Ginette Côté, présidente du CISSS Côte-Nord
M^{me} Manon Asselin, pdg du CISSS Côte-Nord
M^{me} Lise Boulianne, mairesse de Sacré-Cœur
M. Richard Therrien, maire de Tadoussac
M^{me} Nathalie Ross, mairesse de Les Bergeronnes
M. André Desrosiers, maire de Les Escoumins
M. Donald Perron, maire de Longue-Rive
M. Jean-Maurice Tremblay, maire de Portneuf-sur-Mer
M^{me} Claire Savard, mairesse de Colombier